

## PARTICIPATION AU CHAMPIONNAT NATIONAL DE DANSE A CARQUEFOU EN MAI 2014

Un groupe de 16 jeunes filles a représenté le collège, et Midi Pyrénées, lors de cette rencontre nationale.  
Nous avons pu vivre de bons moments, portés par une organisation exceptionnelle de 2 journées d'échanges, de travail de groupe, de visites culturelles, de spectacles...

Nous avons participé à :

- l'atelier photo de groupe
- l'atelier « happy » : tous les établissements ont pu faire une composition de groupe pour se présenter, choisir un lieu...
- l'atelier visite sur Nantes : nous avons la chance de voir les Machines de l'Île.
- l'atelier flashmob sur la place de l'île. Repris en final du championnat sur la scène, dans les gradins... par les jeunes...
- Etions spectateurs du 1<sup>er</sup> spectacle
- Nous avons fait notre prestation au 2<sup>ème</sup> spectacle
- Il y avait un atelier sur danse et handicap mais nous n'avons pas eu l'occasion d'y participer, nous avons pu voir la prestation d'un groupe de danseurs avec quelques danseurs handicapés en ouverture du championnat.

Il y avait 35 établissements représentés : 28 collèges, 7 lycées. Plus de 500 élèves...

Pas de compétition, ni de classement au niveau collège, des coups de coeurs à 2/3 groupes...



Accompagnatrices : Eliane DESCOINS, Florence MAGRO

6èmes : Kim Loan, Chloé, Alexane, Apolline.

5èmes : Justine, Cassandra, Romarine, Mathlida,  
Roxane. Sara, Lara.

4èmes : Marie, Victoire, Doris, Manon.

3èmes : Victoria.

### AS DANSE rentrée 2014-2015

Mardi 17h30 à 18h30 : les anciennes du groupe et élèves de 4èmes 3èmes uniquement.

Jeudi 17h30 à 18h30 : ouvert aux élèves de 6èmes 5èmes uniquement